



さくらタイムズ

令和5年8月号

和歌山県立和歌山さくら支援学校



今回は夏休み中のみなさんの元気な様子をお届けします！

高等部では、支援体連ソフトボール大会に向けて練習をしました。



7月27日(木)と8月8日(火)の2日間北高第1グラウンドでソフトボールの練習をしました。とても暑い中でしたが、大会に向けて熱が入った練習ができました。



中学部では、北高水泳部と体育で水泳の学習をしました。



8月3日、25mプールで、北高と和歌山さくら中学部3年生との交流授業を行いました。初めは緊張している様子が見られましたが、泳法指導を受けたり北高・さくら混合リレーをしたりして楽しく活動しました。



小学部では、夏祭りや誕生日会をしました。

小学部では、学年やクラス、ブロックなどで夏祭りやお誕生日会、水遊びなどをして楽しみました。祭囃子やパースデーソングなどをBGMに臨場感たっぷりに盛り上がりました。今年の夏の思い出を作ることができました。



いきいき交流教室で、カヌー体験をしました。



8月26日(土)和歌山障害者カヌー協会さんから8人の方が来てくださり、いきいき交流教室カヌー体験をしました。練習した後は、みんなすぐに上手く漕げるようになり、綱引きやお菓子取りゲームなどを楽しみました。

